

Forums pour l'entourage

Mon mari prend de la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 14/06/2019 à 10h06

Bonjour,

Je me permet de venir vers vous car je suis... Sincèrement... Désemparée.

Mon conjoint prend de la cocaïne depuis qq semaines et je constate de très fort changement tel qu'une impressionnante deshinibition, violence et j'en passe.

Il ne reconnaît bien évidemment pas son addiction, refuses toutes aides et s'est mis tout son entourage à dos.

Aujourd'hui je ne suis plus rassurée, je ne me sens plus en sécurité je ne sais pas vers qui me tourner ni que faire. J'aimerai tellement pouvoir l'aider à vaincre ceci mais ça me semble être peine perdue.

1 réponse

Profil supprimé - 19/09/2019 à 12h57

Bonjour,

Il faut que tu lui fasses prendre conscience de ce qu'il est devenu depuis qu'il en prend et de comment il se comporte.

Quand tu es en manque de cocaïne tu deviens agressif, lunatique, tu as envie de t'énerver assez souvent, tu pars vite au quart de tour!....on est sur les nerfs car on est fatigué, en même temps on voudrait aller mieux, et en même temps en reprendre pour aller mieux et être plus cool....

Quand tu le sentiras le plus reposé ou au mieux de sa forme et compréhensif pour entamer une discussion demande lui s'il ne trouve pas que quelque chose a changé dans votre couple, s'il ne se sentais pas mieux avant. remémore lui des bons souvenir sans cela avec toi...mais s'il en prend régulièrement en semaine c'est difficile, il faut absolument qu'il se ressaisisse et prenne conscience de ce qu'il est devenu. Il en prend depuis quelques semaines, il peut arrêter, la première semaine c'est très dur, voire même les deux ou trois s'il boit en plus.

Si tu ne te sens plus en sécurité et plus rassurée ce n'est pas bon.

Je te souhaite beaucoup de courage.

